

## Les concours d'Harry Potter

Un matin, les enfants Brontë sortirent les petits soldats offerts par leur père. Branwell baptisa un soldat Harry Potter et les enfants commencèrent à jouer.

Harry Potter habitait en Angleterre. Un jour il reçut par une chouette une missive de la confédération des fabricants de fioles de Grasse : il était invité au grand concours international de fioles dans un premier temps et de parfum magique dans un second temps.

« -Quelle chance ! Je vais enfin pouvoir découvrir la flamboyante ville de Grasse ! »

Harry Potter demanda l'autorisation de Dumbledore, fit sa valise et monta sur son hippogriffe.

Pendant le trajet, il échappa à un mangemort grâce à sa baguette magique. Arrivé à Grasse, tous les gens le regardaient descendre de son hippogriffe.

Harry Potter, qui n'était jamais venu dans le sud de la France, s'exclama :

« - Oh, comme c'est magnifique de voir tous ces champs fleuris et ces maisons les unes sur les autres qui semblent toucher le ciel ! »

Pour le concours, il arriva juste à temps dans l'entrepôt de fioles. Le concours commença. Harry Potter fit des fioles et les décora avec sa baguette magique. Le concours se finit lorsque les juges se retirèrent pour décider par un vote du gagnant.

Le deuxième concours dura plus longtemps car il fallait cueillir des fleurs dans les champs, les distiller à la vapeur d'eau dans les alambics.

Harry choisit de distiller des roses de Mai, des fleurs d'oranger et de la lavande. Le tout fit un délicieux parfum aux effets stupéfiants et le concours se termina. Le jeune garçon logea dans la chambre d'un ami de Dumbledore sur les hauteurs de Grasse. Quelques jours plus tard, les prix se firent remettre par le jury. Le gagnant avait fait une fiole qui joue de la musique pour le premier concours. Et Harry avait fait une fiole qui jette des sorts.

Puis, pour le deuxième concours le gagnant avait réalisé un parfum qui décorait les tableaux. Alors que Harry Potter avait réalisé un parfum qui rendait les gens gentils. Quand après il revint dans la chambre de l'ami de Dumbledore, il se rendit compte qu'il n'y avait plus son hippogriffe. Il chercha partout, même dans les magasins, et il le trouva blessé. Il partit à la bibliothèque et pris un livre pour le soigner. Il rendit le livre et partit vers Poudlard. Quand il rentra, l'année était finie.

« -Oh, c'est fabuleux, il y a eu des concours pour faire une fiole et du parfum magique ! raconta-t-il à ses amis. Moi, j'ai fait un parfum qui rend les gens gentils et je vais le mettre sur mon oncle, ma tante et mon cousin ! »

Harry Potter rentra chez son oncle et sa tante puis il mit du parfum sur eux et sur son cousin ! Ainsi, il ne se faisait plus punir et il était drôlement content !

Davide Uberti